

# Schulleitungsinformation

## 12.12.2023

Sehr geehrte Eltern,

*Ein Kind, von Menschen geboren; ein Sohn, von Gott gegeben. Das ist das Geheimnis der Erlösung der Welt.*

*Dietrich Bonhoeffer, Worte für jeden Tag*

In der Adventszeit bereiten wir uns voll Vorfreude auf die Ankunft des Heilands vor – Gottes Sohn, der unsere Seele heilt und die Seele der Welt. Wir leben in einer Zeit, in der beides bitter nötig scheint. Was wir tun können, ist uns vorzubereiten, wie wir uns auf einen lieben Besuch vorbereiten. Das gelingt besser, wenn wir innehalten, damit unser Herz sich öffnet und sich mit Freude füllen kann.

Ein bewegtes Jahr neigt sich dem Ende. Eine Zeit zurückzublicken.

Wir haben viele tolle schulische Projekte verfolgt. Unsere Apfelernte bildete einen bewegten Auftakt für unser naturnahes Lernen.

Wir konnten im Oktober Physik auf dem Experimentaschiff erleben und ausprobieren. Im Rahmen unserer Kooperation mit dem Staatstheater besuchten unser Kinder der Stufe 1 und 2 das Theaterstück Pinocchio. Unser Tag der offenen Tür war großartig, wir konnten uns sehr gut präsentieren. Herzlichen Dank allen Eltern, die uns bei der Umsetzung der schulischen Projekte unterstützt haben.

Das Mittelalter wird uns auch im neuen Jahr begleiten. Dabei nähern sich die Schüler:innen aus verschiedenen Perspektiven dem Mittelalter. Und natürlich haben ihre Kinder sehr viel im Unterricht gelernt und sich weiterentwickelt.

Nun über Weihnachten kommt eine Zeit innezuhalten und sich zu erholen, bevor wir mit neuer Kraft ins neue Jahr starten.

Die Zeit ohne schulische Verpflichtungen für Sie und Ihre Kinder **beginnt am 21.12.2023 um 12.30 Uhr**. Die Kinder, die im verlängerten Ganztags angemeldet sind, werden natürlich bis 14.00 Uhr betreut.

Im neuen Jahr stehen für die Kinder der Stufe 4 wichtige Entscheidungen an. Wohin soll es in der weiterführenden Schule gehen? Natürlich wünschen wir uns, dass die Schüler:innen in die GMS gehen! Das ist und bleibt natürlich Ihre Entscheidung. Um diese Entscheidung gut treffen zu können, stellen wir für alle **Eltern der Stufen 3 und 4** auf einem **Elternabend** am **15.01.2024** von 18.00 Uhr-19.00 Uhr die Evangelische Jakobus**gemeinschaftsschule** vor. Am Tag darauf, also am **16.01.2024**, dürfen alle Kinder der Stufe 4 in die GMS schnuppern. Herr Kunstmann wird Ihre Kinder mit den Schulhunden der GMS abholen und eine Schulrallye veranstalten. Steht Ihre Entscheidung für die GMS schon fest, melden Sie sich zeitnah an, dann können Ihre Kinder schnell in der GMS hospitieren, die ersten Hospitationszeiträume wurden schon vereinbart.

Für **alle** Eltern **öffnen sich unsere Türen am 19.01.2024** von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr. Wir freuen uns über eine rege Teilnahme und Unterstützung.

Wir freuen uns auf ein neues erlebnisreiches Jahr mit Ihnen und Ihren Kindern und wünschen Ihnen gesegnete und friedvolle Weihnachten.

Wiebke Holzbach und Anja Feigl